

LOCAL | Turismo

Durante 2024 se incrementó un 4% el número de visitantes atendidos en la Oficina de Turismo

El turismo nacional sigue siendo mayoría (87,7%) destacando particularmente los procedentes de las provincias andaluzas.

Viernes 17 de enero de 2025 - 19:33



Las visitas registradas en la Oficina de Turismo de Priego durante el pasado año 2024 se elevaron a 27.759, lo que supone un incremento del 4% con respecto a los datos de 2023.

Así lo ha indicado hoy en una comparecencia ante los medios el alcalde de nuestra localidad que igualmente es el responsable de la delegación de Turismo, Juan Ramón Valdivia, puntualizando que estas cifras, «no se corresponden en absoluto con las personas que visitan Priego, sino únicamente con las que son atendidas en la Oficina de Turismo».

Unos datos que para Valdivia, «mantienen la senda de crecimiento que iniciamos tras la pandemia sanitaria y que reflejan la sensación que nos trasladan los profesionales del sector».

En cuanto al perfil medio de los usuarios que se atendieron en 2024 en la Oficina de Turismo de Priego, el alcalde señalaba que responden, «a una persona que viaja en pareja, que ha conocido el destino a través de amigos o la experiencia propia, que viene en torno al mes de mayo y/o noviembre, y que pernocta una noche».

En cuanto a la procedencia, el 87,7% son nacionales, destacando los cordobeses (14,66%), seguidos de los sevillanos (10,17%) y malagueños (9%). Fuera de nuestra comunidad autónoma, las provincias de las que procede el mayor número de visitantes fueron Madrid (6,64%) y Barcelona (3,65%).

En cuanto al turismo de extranjero, destacaron en 2024 los franceses (3,38%), alemanes (2,53%), y británicos (1,68%).